
Une chose qui me rend

profondément heureuse, c'est

voir le jour se lever. Voir le

ciel s'éclaircir, la nature

s'éveiller. L’impression

d'assister à la naissance du

monde. C'est peut-être un peu

cucul mais l'effet de

bien-être que cela me procure

est vraiment unique.

Juliette 30 ansVitry-sur-Seine
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